

Herzlichen Dank

allen, die sich mit ihrem Mitgefühl, ihrer Anteilnahme und Trauer mit uns verbunden fühlen und dies auf so unterschiedliche, unvergleichliche und gefühlvolle Weise zum Ausdruck brachten.

Wir sind tief berührt über die vielen Zeichen der Freundschaft, der Anerkennung und der Wertschätzung, die unserem

Markus Marti – von Kaenel

entgegengebracht wurden.

Für die einfühlsame Begleitung in den Stunden des Abschiednehmens danken wir Pfarrerin Maja Zimmermann für die besonnene, warmherzige Urnenbeisetzung, Pfarrerin Rosa Grädel und Organist Christian Barthen für die trostspendende Gestaltung der Abdankung im Berner Münster sowie Sigrist Felix Gerber und Bestatter Beni Hochuli für die umsichtige Organisation. Danke für die grosszügigen Spenden und die Kollekte.

Bern, im Juni 2023

Die Trauerfamilie